

DEBEN SATISFACERSE POR SER JUSTAS

De crédito agrícola.

La triste situación en que se hallan los agricultores españoles por la falta del capital preciso para atender a la transformación y mejora de los cultivos...

Qué la mayoría de nuestros legisladores que el problema agrícola se resuelva tan sólo con que el Estado gaste grandes sumas en obras públicas...

Hasta tal punto es esto cierto, que no sería extraño ver cómo pequeños propietarios de tierras, por cuyas lindes pasara un cauce construido por el Estado...

Por este y otros diversos casos que hemos repetido hasta la saciedad, el campesino necesita desenvolverse con la misma facilidad que lo hacen los demás industriales...

Mucho puede hacer el Estado en favor de los labradores, sin que su auxilio se traduzca en aumento del presupuesto de gastos de la nación.

Por eso merece todos nuestros aplausos la iniciativa tomada por el senador Sr. Elías de Molins, pidiendo al señor ministro de Hacienda que, al prorrogar el actual privilegio de emisión concedido al Banco de España...

Recientemente, el comisario regio de Fomento en la provincia de Palencia, señor Monedero, elevó una exposición al ministro del ramo, en la que, entre otros extremos de importancia, le pedía la adopción de medidas encaminadas a dar impulso al crédito agrícola.

Y lo mismo que el Sr. Elías de Molins, el benemérito hombre palentino dirige sus miras al Banco de España en el sentido de que esta entidad presindiese de la exigencia de escritura pública a los Sindicatos para formalizar el préstamo...

Tanto más son de desear que se satisfagan las legítimas aspiraciones de estos dos excelentes patriotas, cuanto que el poderoso impulso que están recibiendo los Sindicatos agrícolas hacen imprescindible la colaboración de nuestro Banco privilegiado.

Ahora mismo los Sindicatos palentinos tratan de llegar con sus peticiones a la realización del provechoso contrato de prenda sin desplazamiento de la cosa, ideal que sólo puede realizarse por la organización de estas Asociaciones...

Por qué el Banco de España no había de acudir con su numerario a facilitar estas operaciones, contando con dos garantías tan sólidas, superiores a la misma hipoteca, como son los granos almacenados y la responsabilidad de todos los socios?

Puesto que ha de prorrogarse el privilegio de emisión que disfruta el Banco de España, nada más justo que el Gobierno exija a la referida entidad este nuevo servicio al país...

ALBERTO CORRAL Y LARRE

EN CUARTA PLANA: ORIGINALES DE ACTUALIDAD

SERVICIO DE PARIS

Sobre el asunto Rochette. Declaraciones de M. Poincaré. Viaje del Presidente.

PARIS 5. Ante el primer presidente del Tribunal de apelación, ha declarado esta mañana M. Poincaré, afirmando ser cierto que en la mañana del día en que fué muerto por madame Caillaux el director del "Figaro"...

El Presidente de la República, y madame Poincaré ha salido hoy, a las cinco y diez, para Aix-les-Bains, donde pasará una temporada.

DE LA CASA REAL

EL INFANTE DON CARLOS. Ha llegado, procedente de Cannes, el Infante Don Carlos.

LA INFANTA DOÑA BEATRIZ. La Infanta Doña Beatriz visitó ayer el establecimiento de la Inlusa, recorriendo todas las dependencias de la misma.

LOS DUQUES DE PARMA. Acompañados de los Reyes, hicieron ayer una excursión a El Pardo, los Príncipes Elías de Parma.

EL REY A SAN SEBASTIAN. Anoche, a las ocho, marchó en el sudeste de San Sebastián y Biarritz, Su Majestad el Rey.

DE "SPORT". Ayer visitó el Infante Don Alfonso los talleres de construcción de D. José Padrós, donde se está terminando de montar el aeroplano P. L. A.

SERVICIO TELEGRÁFICO. "Foot-ball". BILBAO 5. En el campo de Osaleta contendieron los equipos Real Sociedad de San Sebastián y Arenas, de Bilbao, ganando el Real por dos goals a uno.

"Cross Country". BILBAO 5. Se ha celebrado una carrera "Cross Country", organizada por el Club Deportivo, tomando parte en ella más de 140 corredores.

DE LA CORUÑA

CORUÑA 5. Con motivo de la denuncia presentada por un concejal, se ha girado una visita de inspección al Asilo municipal, que amenaza ruina.

Los obreros municipales. CORUÑA 5. Mañana celebrarán un mitin los obreros municipales para pedir la rebaja en el precio del pan y la construcción de casas baratas.

Un mitin. CORUÑA 5. Se ha celebrado un mitin en un pueblo anejo al distrito de Santa María de Oca.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

DE MI CARTERA

EL ESCÁNDALO DE LOS TRANVÍAS

Madrid callejero. No era éste el asunto que "Curro Vargas" había elegido hoy para escribir un "Madrid callejero".

Un tranvía de la línea Progreso-Cuatro Caminos va a conducirme a una de las barridas más castizas de la corte, a uno de los sitios más frecuentados por los actuales "chisperos" y "manolitas".

En la puerta del Sol los guardias é inspectores encargados del servicio del orden logran que los tranvías se pongan en marcha con el número de viajeros suplementario.

Una pobre mujer con tres niños trata en vano de impedir que los estrujen y los pisen. Dos muchachas jóvenes y honradas son objeto de los más indecorosos y repugnantes atentados de palabra y obra por parte de tres granujas no mal vestidos.

El cobrador (cuyo nombre y número guardamos por si el señor vizconde de Ezaz nos lo pide), no solamente olvidaba unas disposiciones de la autoridad que tenía delante de los ojos...

Y lo sabe el dignísimo señor alcalde. Estos empleados de los tranvías no se creen obligados a cumplir lo que la autoridad ordena, y lo declaran en público.

Por el prestigio de la autoridad y por la pública decencia eso no puede tolerarse, y todo cuanto el vizconde de Eza ordena en este sentido resultará, como resulta ahora, letra muerta...

Lo que ocurre, especialmente los domingos, en los tranvías que hacen el recorrido entre el centro de la corte y algunas barridas populares sólo tiene un nombre, claro, pero exacto: salvajismo.

DE BARCELONA. En el Círculo Tradicionalista. BARCELONA 5. 21. En los salones del Círculo Tradicionalista, ante una concurrencia tan numerosa como distinguida...

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

Un escándalo. MADRID. En la estación de San Juan de los Ríos, los Infantes y los Príncipes de Parma.

POR TELEGRAMA

OTRA AGRESIÓN DE LOS MOROS

CEUTA 5.—Extimándose necesaria una vigilancia nocturna en la zona comprendida entre los fuertes de Aranguren y Benzú, salió anoche el teniente de la Guardia civil don Ignacio Maroto...

Nada observaron los vigilantes hasta llegar al arroyo de Guillén, al cual llegaron sin sufrir el más leve ataque. Pero ya en este último lugar, varios grupos de moros, ocultos en los terrenos inmediatos al arroyo...

El teniente Maroto falleció a los pocos momentos. Presentaba dos gravísimas heridas. El cabo Ruiz está herido de bala en el muslo derecho.

Las fuerzas españolas que persiguieron a los moros agresores, les causaron bastantes bajas, que se comprobaron por los enormes regueros de sangre, que señalaban el paso de los perseguidos.

En la agresión de que fué objeto ayer una desbarbada en Río Negro, tuvimos nueve muertos y cuatro heridos.

DE TETUAN. La fiesta del día. De la agresión de Calais. TETUAN 5. Hoy hace un día espléndido, y unido a esto el ser domingo, tanto la Misa de campaña, a la que asistieron todas las fuerzas francesas de servicio...

En el momento de establecer una emboscada las Milicias voluntarias de Ceuta, los moros empezaron a disparar contra nuestras fuerzas.

Destacamento agredido. Al hacer el servicio de desbarbada un pequeño destacamento de la Loma Amarilla, fué atacado por los moros, que estaban emboscados...

La agresión fué repelida bravamente, haciendo huir al enemigo, que se llevó varias bajas y abandonó a un moro, que fué apresado por nuestros soldados.

Los muertos y los heridos, como el resto de las fuerzas que guarnecían el fortín, pertenecían al batallón de Cazadores de Madrid.

Esta mañana, temprano, el regimiento de Borbón, que estaba destacado en el fortín, a orillas del río, salió al camino que conduce al pueblo a esperar a uno de los marchacantes, que había de llegar con provisiones.

Se ignora lo que ha pasado, pero lo cierto es que el marchacante, al llegar, se encontró con un sargento muerto a puñaladas.

El sargento asesinado pertenecía a la cuarta compañía del segundo batallón del citado regimiento. Su cadáver presentaba 17 puñaladas, de las cuales, una era mitad del corazón.

Nadie se explica lo ocurrido, pues sus compañeros del fortín no oyeron nada que les hiciera presumir lo ocurrido.

DE MELILLA. Cabo herido. Una colecta. MELILLA 5. En el campamento del Zaio se cayó del caballo que montaba el cabo del quinto escuadrón de Taxidri Ricardo Ruiz...

Las señoras han hecho hoy una colecta en las calles, cuyo importe se destina a los damnificados a consecuencia del último temporal.

Organizaron el acto las damas de la Cruz Roja, presididas por la esposa del general Jordana.

Al pasar aeroplano ultrar Bení Nadán fué tiroteado por grupos moros, que hicieron también fuego contra el campamento del Río Martín.

Al retirarse la patrulla de Policía de servicio en Kalehien, sostuvo tiroteo con grupos moros, sin consecuencias por nuestra parte, causándose un muerto y un herido.

Se han hecho reconocimientos sobre Zadiña y Ben Karrieh.

SERVICIO DE ROMA

La palabra de Su Santidad. Literatura canónica. Voz de alerta. Sobre política.

ROMA 5. Siguiendo la tradicional costumbre, hoy ha sido ofrecida al Santo Padre una artística palma, confeccionada por las Religiosas Camaldulenses. La preciosa obra lleva en la parte central una efigie de la Virgen de los Dolores...

El Osservatore anuncia que está a punto de terminar la impresión de nuevas y esmeradísimas ediciones del Breviario. En contra de lo que se había anunciado erróneamente, podemos afirmar que en la Sagrada Congregación de Ritos no se hará modificación alguna hasta tanto no se termine la revisión de la Vulgata...

Las ediciones que se preparan son dos: Una de ellas contendrá en un solo volumen, confeccionado en la Tipografía Vaticana, y encomendado al cuidado de la Congregación de Ritos: la otra, dividida en cuatro partes...

En honor de la sinceridad debo advertir, para evitar lamentables confusiones y errores, que el anunciado Congreso internacional de señoras, que había de reunirse en Roma a mediados del corriente mes de Abril...

Al final de la sesión celebrada hoy por el Congreso, el Gobierno planteó la cuestión de confianza. Presentada la proposición, quedó aprobada, por 303 votos contra 122.

NOTAS DE SOCIEDAD. BAPTIZOS. En la parroquia de San José fué bautizada en la tarde de ayer, con el nombre de María del Rosario, la hija de nuestros amigos los señores de Rodríguez de Mesa (D. José).

Administró el Sacramento el capellán de los marqueses de Albayda, D. Román Reina, siendo padrinos los condes de los Villares.

También recibió ayer las aguas bautismales, en la parroquia del Salvador y San Nicolás, el hermoso niño que hace unos días dió a luz la señora de nuestro buen amigo don José Fernández de Henestrosa.

SANTA CÁSILDA. El próximo día 9, festividad de Santa Casilda, celebran sus días las duquesas de Pastana y Santo Mauro; marquesa de Santa Cruz; condesa de Romanones, y señorita de Fernández de Henestrosa.

FALLECIMIENTOS. En esta corte ha entregado su alma a Dios la distinguida señora doña Carmen Mnlé de Igual.

A su viudo, D. Francisco de Igual, hijos y demás familia, hacemos presente la expresión de nuestro sentimiento.

En Madrid falleció el magistrado don Luis Pouce de León. Enviarnos nuestro pésame a su familia.

En Sevilla, falleció ayer el Sr. D. Julio O'Neill y Salamanca, marqués de La Granja, hermano de la duquesa de las Torres y la marquesa de Acapulco.

VIAJES. Halláanse en Madrid el Príncipe y la Princesa Wisniowski.

Han marchado a San Juan de Luz, después de haber pasado una temporada al lado de sus tíos, los condes de Vilches, mister y Mrs. Clarke y su hija.

Se han trasladado de Monte-Carlo a Milán, los señores de Ruiz Mantilla; de París a Salies de Bear, la marquesa de la Mina, y de Alicante a Murcia, el marqués de Riofiorido.

Los duques de Santaña y sus hijos solteros, y los señores de Santos Suárez (D. José), pasarán la Semana Santa en su finca de Ventosilla.

En Moratalla pasarán una corta temporada, al lado de los marqueses de Viana, la Princesa Fella de Thurn y Taxis y sus hermanas las Princesas Elisabeth y Marie Therese de Ratibor.

ENFERMO. En París, hállase enfermo el conde de San Félix.

NATALICIO. Con toda felicidad, ha dado a luz un hermoso niño la señora de D. José del Moral.

PESAME. Los señores de Vegas (D. Miguel) están recibiendo numerosas manifestaciones de pésame, con motivo del fallecimiento de su hijo, el malogrado joven D. Manuel Vegas.

EL "SHERMANN". ALMERIA 5. A causa de la densa niebla ha fundeado en este puerto el yate "Shermann", de la matrícula de Londres, y de 245 toneladas.

EN EL CÍRCULO TRADICIONALISTA

LA REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL

Continuando la serie de conferencias de controversia, con tan feliz éxito inauguradas, en la Casa de los Tradicionalistas, ayer tuvo lugar la tercera, sobre el tema "La representación proporcional", á cargo de nuestro director, Sr. Herrera y Oría.

A las siete de la tarde, el salón principal del Círculo estaba colmado de asistentes; muchos, como en tardes anteriores, pertenecientes á los partidos extremos (repúblicanos, socialistas, anarquistas, etc.); veíanse también algunas mujeres del pueblo. Por precaución, se enviaron dos parejas de guardias de Seguridad.

El presidente declara abierta la sesión, y expone en breves palabras el carácter del acto, recomiendo al público la más exquisita corrección ante las opiniones que allí se emitan, y encarece la necesidad de mantener el orden. Con gran energía declara que si cualquiera se extralimitase, bien sea católico, bien anticatólico, inmediatamente sería expulsado del salón por los coladores, autorizados para ello.

Concedida la palabra al disertante, comienza éste por manifestar que la conferencia, por la naturaleza del tema, no daría lugar á acaloradas disputas. Antes, es lo probable que todos, por muy apartados que estén en otras teorías, concidían en un punto concreto de la necesidad de reformar las leyes electorales.

Solamente añado—los partidos que se basan en el caciquismo pueden ser defensores del actual sistema regulador del derecho de sufragio. Todo partido popular tiene que ser propagandista de la Representación proporcional.

Concreta los términos de la cuestión, insistiendo muy ahiendidamente en que aunque parte de la vigente Constitución española, no quiere decir con eso que admita todos y cada uno de los principios que la informan. Es una disertación de política práctica, en la que no vale subirse á la tesis, sino que se persigue el proponer unas mejoras en una de nuestras leyes para que sirva más adecuadamente al fin para que se ha establecido.

Confirmando con ejemplos tomados de la historia política contemporánea y con el caso ocurrido á los Tradicionalistas en las últimas elecciones. Entre los 17 distritos donde lucharon obtuvieron 71,800 votos, y no sacaron triunfantes más que tres candidatos. La desproporción es enorme, por causa de la defectuosa y equivocada legislación española.

Así, en Tafalla 4.200 votos, en Durango 4.700, en Tudela 4.300, en Daroca 3.200, etcétera, para el efecto legal, quedaban anulados por el sólo hecho de que otro candidato alcanzó algunos centenares más. Y hubiera bastado el que sumara 4.201 en Tafalla, ó 4.701 en Durango, etc.; es decir, uno más, para que los votos del contrario perdieran todo valor ante la ley!

Semejante irracional sistema está en decadencia en todas las naciones de vida política más próspera, y se buscan procedimientos más sabios para sustituirlo.

De estos procedimientos prometió el disertante ocuparse el próximo día que tuviera el honor de dirigir la palabra desde aquella tribuna.

OBJECIONES. Se concede la palabra en primer término al Sr. Lozano. Confiesa ser anarquista; se expresa en tonos enérgicos, pero correctos, y da muestras de haber leído.

Admite que alguna ventaja redundaría de la mejora de la ley Electoral, pero sería tan pequeña, que no vale la pena de ocuparse de eso. Comprendo—dice—que me salgo algo del tema; pero he de declarar que los Parlamentos son siempre injustos; no son populares, ni se hacen en ellos al pueblo la justicia que pide.

En París, hállase enfermo el conde de San Félix. Con toda felicidad, ha dado a luz un hermoso niño la señora de D. José del Moral. Los señores de Vegas (D. Miguel) están recibiendo numerosas manifestaciones de pésame, con motivo del fallecimiento de su hijo, el malogrado joven D. Manuel Vegas.

ENFERMO. En París, hállase enfermo el conde de San Félix. NATALICIO. Con toda felicidad, ha dado a luz un hermoso niño la señora de D. José del Moral.

PESAME. Los señores de Vegas (D. Miguel) están recibiendo numerosas manifestaciones de pésame, con motivo del fallecimiento de su hijo, el malogrado joven D. Manuel Vegas. Unán a ellas la nuestra muy sincera.

EL "SHERMANN". ALMERIA 5. A causa de la densa niebla ha fundeado en este puerto el yate "Shermann", de la matrícula de Londres, y de 245 toneladas.

del divino Platón, enamorada de la Verdad misma, de la Belleza y Bondad, y cuya noticia parecía despertarse en su mente a la vista de las criaturas, donde hallaba unos como reflejos de esa misma Bondad, de esa Verdad y Belleza absolutas a las que aspiraba. Así el Sr. Lozano busca una Justicia absoluta.

Lo que yo no columbro es cómo ni por dónde de la destrucción de toda autoridad ha de venir esa justicia a la tierra. De que una institución sea defectuosa no se ha de seguir que deba desaparecer; tal vez sea más prudente la reforma. Si el pueblo actúa en la vida pública, sin intermediarios, esto es, si llegáramos a un régimen de democracia directa, bien podría asegurarse que la libertad política había muerto. La democracia directa es el paso al despotismo.

En la revolución francesa, el pueblo actuó por sí mismo; abolió toda autoridad anécdotica de privilegio, niveló todas las clases. Y, al fin, para qué? Para tomar esa autoridad que había arrebatado a sus antiguos señores y ponerla, reforzada, en manos de un nuevo señor que el mismo pueblo eligió. No debe echarse en olvido que la Constitución napoleónica fue aprobada por tres millones y pico de votos contra 1.562. Se aprobó por plebiscito. Y, ¿qué es el plebiscito, sino esa actuación directa de la multitud con que el Sr. Lozano sueña?

Los Parlamentos no representan al pueblo—exclama el objetante—. Es cierto que frecuentemente se apartan de su voluntad, como nos lo enseña la misma Suiza, a la que el Sr. Lozano ha hecho alusión. Algunas leyes aprobadas por la Asamblea nacional han sido rechazadas por el pueblo, en virtud del referéndum. Sirva de ejemplo la ley sobre el seguro para caso de enfermedad y accidentes. Pero esto, ¿qué prueba?—dice el Sr. Herrera—. Que debemos esforzarnos en mejorar el sistema electoral, para que el Parlamento llegue a ser a imagen de la nación que le elige, que es, precisamente, lo que yo propongo.

Al Sr. Escobar, ¿qué le he de decir—concluye el orador—, sino que ha interpretado mal mis palabras? No me he referido a la Conjunción, ni a ningún partido determinado, ni hablaba de España, sino en términos generales. Celebré esa campaña nacional sobre la agricultura y la guerra hecha por sus diputados, y la celebraría más si en ella dieran soluciones; que apuntar el mal es fácil, más no tanto poner remedio. No se eche en olvido que nunca se llamó más gente a filas que cuando los republicanos estuvieron en el Poder.

El presidente da por terminada la sesión. El público sigue comentando reposadamente los discursos, y abandona el salón con el mayor orden.

El próximo domingo, a la misma hora, disertará el Sr. Chaves Arias (D. Luis), sobre un tema de Acción Social Católica.

Las conferencias sobre Representación proporcional continuarán el día 19.

Por el éxito con que se van celebrando hasta ahora las conferencias, ha recibido muchas felicitaciones la Junta directiva.

### EN EL CAMPO DEL ATHLETIC

Con escaso público por la tarde, y verdaderamente en familia por la mañana, se celebró ayer en el campo del Athletic el primer ensayo de los juegos olímpicos que se celebran bajo el patronato del Comité internacional, corriendo la organización a cargo del referido Athletic Club.

Las pruebas consisten en carreras de 100, 200, 400 y 800 metros, legua española, y 110 metros con vallas (hais), saltos de altura con y sin impulso, longitud con y sin impulso y altura con pértiga, y lanzamiento de bola, disco, martillo y jabalina.

Por la mañana, a las once, se corrió la carrera de 100 metros, por tandas de cinco corredores, obteniendo los mejores tiempos en sus respectivas tandas Laux, Olivares, Elosegui y Piña, originándose algunos incidentes al clasificarse, pues se dio el caso de emplear (según los cronometadores) más tiempo en hacer el recorrido el tercero que el primero en entrar en la meta.

Una vez terminada esta prueba principia el lanzamiento de bola, en el que se clasifican para la final Linaux, con un promedio de 65 pies 8 y media pulgadas; Irrreta, con 64,7, Vivanco, con 63,11.

A las tres de la tarde se reanuda el concurso con los 110 metros hais, en los que se distinguieron Aguilera, Quintana y Aranguena.

Alta con impulso, en la que se clasifican: primero, Elosegui, de San Sebastián, que saltó 1,60 metros, y segundo, Quintana, con 1,58 idem.

La prueba de longitud con impulso fue también ganada por Elosegui, que alcanzó 6,02 metros; segundo, Olivares, 5,48, y tercero, Mandiola, 5,28.

En el salto con pértiga, y tras interesante lucha, quedan empatados a 2,65 metros Elosegui y Barrena.

En el lanzamiento de disco fue clasificado primero Garvina, que llegó con el brazo derecho hasta 30,11 metros, haciendo buenas tiradas Rotache y Lasquinari.

Se corrieron dos carreras eliminatorias de 400 y 800 metros, clasificándose en la primera Laux Kossak, Elosegui y Montero, y en la de 800, para la que sólo salió una tanda, Laux y Montero.

Por último, se celebró el concurso de salto sin carrera, alcanzando los primeros puestos Sevilla y Elosegui.

Hoy por la mañana, final de la carrera de 400 metros, salto de altura sin carrera y lanzamiento de martillo y jabalina, y por la tarde, carrera de 200 metros, 800 idem y legua española (finales), longitud con impulso y lanzamiento de jabalina.

Mañana, último día de concurso, se celebrarán todas las finales restantes para la clasificación general.

### LA DEUDA

La Dirección general de la Deuda y Clases pasivas ha dispuesto que por la Tesorería de la misma, establecida en la calle de Atocha, núm. 15, se verifiquen en la presente semana, y horas designadas al efecto, los pagos que a continuación se expresan, y que se entreguen los valores siguientes:

Día 6. Pago de créditos de Ultramar del señalamiento especial establecido por Real orden de 5 de Marzo de 1913, facturas presentadas y corrientes de metalico.

Día 7. Idem id. id. metalico, hasta el número 6.094, último presentado. Idem de id. id. en efectos, hasta el número 6.093, id. id.

Días 8 y 11. Idem de créditos de Ultramar, reconocidos por los Ministerios de la Guerra, Marina y esta Dirección general; facturas corrientes de metalico, hasta el núm. 87.350. Idem de id. id. en efectos, hasta el número 87.350.

Entrega de hojas de cupones de 1911 correspondientes a títulos de la Deuda amortizable al 5 por 100, hasta el número 8.876.

Idem de títulos de la Deuda perpetua al 4 por 100 interior, emisión de 30 de Diciembre de 1908, por canje de otros de igual renta, emisión de 31 de Julio de 1900, hasta el número 26.947.

Pago de carpetas de conversión de títulos de la Deuda exterior al 4 por 100 en otros de igual renta de la Deuda interior, con arreglo a la ley y Real decreto de 17 de Mayo y 9 de Agosto de 1898, hasta el número 32.421.

Idem de títulos de la Deuda exterior presentados para la agregación de sus respectivas hojas de cupones, con arreglo a la Real orden de 18 de Agosto de 1898, hasta el número 3.045.

Idem de residuos procedentes de conversión de las Deudas coloniales y amortizable al 4 por 100, con arreglo a la ley de 27 de Marzo de 1900, hasta el número 2.422.

Idem de conversión de residuos de la Deuda al 4 por 100 interior, hasta el número 9.955.

Idem de carpetas provisionales de la Deuda amortizable al 5 por 100 presentadas para su canje por sus títulos definitivos, con arreglo a la Real orden de 14 de Octubre de 1901, hasta el número 11.139.

Entrega de títulos del 4 por 100, emisión de 1900, por conversión de otros de igual renta de las emisiones de 1892, 1898 y 1899, facturas presentadas y corrientes, hasta el número 13.738.

Idem de carpetas provisionales, representativas de títulos de la Deuda amortizable al 4 por 100 interior, para su canje por sus títulos definitivos de la misma renta, hasta el número 1.439.

Pago de títulos del 4 por 100 interior, emisión de 31 de Julio de 1900, por conversión de otros de igual renta, con arreglo a la Real orden de 14 de Octubre de 1901, hasta el número 8.689.

Reembolso de acciones de obras públicas y carreteras de 20, 34 y 55 millones de reales, facturas presentadas y corrientes.

Pago de intereses de inscripciones del semestre de Julio de 1883 y anteriores.

Idem de intereses de carpetas de toda clase de deudas del semestre de Julio de 1883 y anteriores a Julio de 1874, y reembolso de títulos del 2 por 100 amortizados en todos los sorteos, facturas presentadas y corrientes.

Entrega de títulos del 4 por 100 interior, hasta el número 1.489.

Las facturas existentes en Caja por conversión del 3 y 4 por 100 interior y exterior.

Entrega de valores depositados en arca de tres llaves, procedentes de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes.

### POLÍTICA

EN GOBIERNO EN EL CAMPO DEL ATHLETIC

El jefe del Gobierno estuvo ayer por la mañana en el Ministerio de la Gobernación conferenciando extensamente con el señor Sánchez Guerra.

Este recibió a los periodistas, manifestándoles que no tenía noticia que mereciera los honores de la publicidad.

Por la tarde volvió a Gobernación a conferenciar con el ministro el presidente del Consejo.

Como las sesiones de Cortes de esta tarde se espera que sean muy breves, los ministros tienen pensado reunirse en Consejo en Gobernación, a las seis.

En el Consejo cambiarán los ministros impresiones acerca del curso de las sesiones, hablando también algo de presupuestos.

También se tratará del criterio que debe seguirse con motivo de las actas protestadas obtenidas por el art. 29 y de los indultos que haya de conceder el Rey el día de Viernes Santo.

Se asegura que el señor conde de la Mortera presentará una enmienda a la contestación al Mensaje de la Corona, para dar forma parlamentaria al debate que se propone plantear sobre la cuestión de Marruecos.

El ministro de la Guerra facilitó ayer a la Prensa una nota oficiosa negando que sea cierta la combinación de ascensos del generalato que han publicado algunos periódicos.

Esta madrugada dijo el subsecretario de Gobernación que el gobernador de Barcelona le participa que en el mitin regionalista ayer celebrado tuvo que intervenir en un principio su delegado.

Que en el también interrumpieron los radicales. Que a la salida hubo algunos vivas y se produjo un poco de desorden, que no duró más que cuatro o cinco minutos, pero que no tuvo importancia ni llegó siquiera por un instante a interrumpir la circulación.

También añadió que se celebraron mítines en San Quirico y en Torrelaguarda; el primero resultó un fracaso, y en el segundo hubo perfecto orden y los discursos fueron templados. Mañana se celebrará un mitin en Manlleu.

Afirmó el gobernador que entre los obreros ha causado muy buen efecto la promesa hecha por el Sr. Dato de llevar al Parlamento el reglamento para el decreto de Agosto. Y termina manifestando que sigue sin mejorar la situación de la huelga en las cuencas, porque los patronos no acceden a cumplir el Real decreto de 12 de Agosto, y se disponen a mantener igual conducta con su reglamento.

El Sr. Prado y Palacio manifestó esta madrugada que en el sudexpreso salió S. M., que llegará a San Sebastián mañana, de donde quizás vaya en automóvil por la tarde a Biarritz.

HUELVA 5. Gobernador a ministro: Expedición de alumnos de Ingenieros civiles, después de visitar las obras del puerto, ha salido esta tarde para la Ribera y mañana de madrugada saldrá para Riótinto, regresando a la noche.

FOR TELEGRAMA DE BARCELONA Lerrouxista que se va.

BARCELONA 5. El ex diputado lerrouxista y director de El Progreso, D. Emiliiano Iglesias, ha escrito una carta al Sr. Lerroux, manifestándole que se separa del partido radical y de la dirección del periódico lerrouxista.

El Sr. Iglesias dice que tiene el propósito de no volver más a la política.

### RECEPCIÓN ACADÉMICA

EN EL REAL

### ORQUESTA SINFÓNICA

EN EL REAL

### CRONICA NEGRA

EN EL REAL

### EN LA ACADEMIA DE LA HISTORIA

EN EL REAL

"GACETA"

SUMARIO DEL DIA 5.

Ministerio de Fomento.—Real decreto nombrando comisario regio. presidente del Consejo provincial de Fomento de Cuenca a D. Manuel José de Cuenca.

Ministerio de Gracia y Justicia.—Real orden disponiendo se encargue del despacho de los asuntos del Registro Central de Prisiones, D. Ignacio Mena y Sobriano, oficial primero del expresado Centro.

Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes.—Real orden declarando en situación de excedente a D. Estanislao D'Angelo Muñoz, catedrático de la Escuela Superior de Comercio de Sevilla.

Otra declarando desierto el concurso anunciado para proveer la cátedra de Latín del Instituto de Huesca, disponiendo se anuncie nuevamente a concurso de traslado.

Otra disponiendo se anuncie a concurso de traslado la provisión de la cátedra de Contabilidad de Empresas y Administración pública, vacante en la Escuela Especial de Comercio de Barcelona.

Otra disponiendo se nombre auxiliar no técnico, interino, de la Escuela de Náutica de La Coruña, a D. Carlos Altonos Rodríguez.

Otra confirmando en el cargo de catedrático interino de Aritmética, Álgebra, Geometría y Lengua inglesa de la Escuela de Náutica de Santa Cruz de Tenerife a D. Leopoldo Benschaw y González de Mesa.

Otra nombrando catedrático interino de Geografía e Historia de la Escuela de Náutica de La Coruña a D. Federico Fernández Gar.

Otra nombrando profesor auxiliar de la Sección científica de la Escuela Superior de Arquitectura de Madrid a D. Carlos Gato y Soldevilla.

Otra nombrando catedrático numerario de Matemáticas del Instituto de Alicante a D. Antonio Martín Mengod, que desempeña la del de Málaga.

Otra disponiendo se abonen gastos de locomoción y dietas a D. José Ricart y Giral, representante de este ministerio en la Comisión que ha de unificar la legislación que rige en las Escuelas de Náuticas.

Otra declarando caducadas las pensiones para ampliación de estudios concedidas a los señores que se mencionan.

ADMINISTRACION CENTRAL. Marina.—Dirección General de Navegación y Pesca Marítima.—Aviso a los navegantes.

marqueses de Montalvo, Laurencio, Frontera, Monteagudo, Sancha, Moherrando, Linares y Zugasti; los condes de Caudilla, Polentinos y Val del Aguilá, y los Sres. Baeza, Abella, Prado y Palasio, Ortega Morejón, Ruata, Travesedo (D. F.), Montes Jovellar, Suárez Gnanes, Creus, Loriga, Sánchez y Lastra, y entre los segundos, los Sres. Conings, Pérez Juanca, Baresi, Aldama, Chabaud, Aroca, Hidalgo, Vitorica, Blanco Gamir, Fort, Segovia y Sánchez Rueda.

En la capilla al lado de la Epístola, se había colocado una mesa, y sobre ella, dos bandejas: una, con la palma destinada a S. M. el Rey, y otra, con las que en la procesión habían de llevar S. M. la Reina y S. AA. los Infantes. Había, además, dos cestas con palmas y ramos para los elementos palatinos.

Llegados a la iglesia San Majestades, ocuparon el Trono, e inmediatamente, el señor Obispo de Sión, vestido de Pontifical, entonó el Asperges, bendiciendo las palmas, que fueron distribuidas.

Al Obispo de Sión le fué entregada por el Excmo. Sr. Nuncio, quien la recibió después de manos del procapellán mayor de Palacio, así como todo el Clero, las personas Reales y los elementos palatinos.

Terminada la distribución, organizóse la procesion, que recorrió las galerías, mientras el Clero entonaba varias Antifonas. Llegada la procesion a la capilla, el subdiácono portador de la Cruz dió con ella los golpes de ritual en las puertas, en tanto la Capilla de Música, en el interior del templo, cantaba el Gloria Laus, del maestro Torres, a cuatro voces.

Luego dió comienzo la Misa, en la que ofició un capellán de altar, ejecutando la orquesta, dirigida por el maestro Marcellón, la Misa en fa, a cuatro voces, del maestro Zabizurra, y la Pasión, del maestro Torres.

Los Oficios terminaron cerca de la una, regresando los Reyes a sus habitaciones a los acordes de la marcha de Bizeni, de Wagner.

EN LA CATEDRAL. En la Catedral celebráronse los Divinos Oficios del Domingo de Ramos, asistiendo la Capilla Isidoriana, que interpretó escogidas obras de los maestros Victoria, Palestrina, Molitor, Ginés, Pérez y otros.

El excelentísimo y reverendísimo Prelado de Madrid ofició de Pontifical bendiciendo y distribuyendo las Palmas y Ramos.

A los Oficios asistió gran concurrencia de fieles.

LOS CABALLEROS DEL SANTO SEPULCRO. Ayer, festividad de Domingo de Ramos, se reunió en capitulo la Orden Militar del Santo Sepulcro, para asistir en coro a los Divinos Oficios en la iglesia de San Francisco el Grande.

Dijo la Misa D. Marcos Rodríguez, asistido de D. Cayetano Ortiz y D. Jerónimo Hernández.

El capitulo de caballeros fué presidido por el excelentísimo Sr. D. Luis Valcárcel, y a él asistieron los caballeros capitulares señores: Fuentes, Rojas, Lamorena, Alcaide, Rujula, De Benito, Cabello y excelentísimo señor marqués de Albaida.

TOROS Y TOREROS

LAS CORRIDAS DE AYER

EN MADRID. Matadores: Alcalafoño, Saleri II y Bonarillo. Toros: seis de Santa Coloma. Con buena entrada en la sombra y muy floja en el sol, se celebra la última novillada de esta primera etapa.

PRIMERO. "Marroquino", negro, zaino, de pocas libras, sacudido de carnes y recortado de pías. Alcalafoño endilga tres lances de capa, embarullado y feos.

Acudiendo bien a los piqueros, toma el bicho las varas de reglamento, y mata un jaco. Quitando, los tres matadores están a cucl peor. ¡Malos!

Bien banderilleado por Pataterillo y Pulucho, pasa a la jurisdicción de Alcalafoño. Este, de los cuatro primeros pases bastante aceptables; pero luego se descompone el niño, no haciendo ya nada a derechas, o lo que es igual, que el toro torea al diestro, que éste huye y que el "respetable" toma a chufar la labor del "astro" coluto.

Como la faena se va haciendo interminable, el usía le manda el primer recadito y... sin haber entrado a matar todavía. Signe aburridos con la muleta unos momentos más, para decidirse luego a entrar por uvas y señalar un pinchazo en su sitio; otro pinchazo feo y... el segundo recadito.

Por fin, entra con fe y mete todo el estoque, algo bajo. Intenta siete veces el descabello, acertando en el sitio cuando van a salir los mansos. (La gritería se oye en China.)

SEGUINDO. "Nebulino", cárdeno, bragao, bien criadito, chiquito y bien colocado de pitones. Saleri II da tres verónicas y dos ganerías, que se le aplauden de verdad.

Recargado de firme acepta el novillo cuatro varas, derriba en dos de ellas, dando ocasión a los chicos para que hagan unos acotes adornados.

Salvare cueto, dos pares de reñettes a media vuelta, malos, y Pespilo uno de frente, algo abietto.

Saleri II muleteagumy movido, no mereciendo citarse de esta primera parte de su faena, más que un pase natural, que se le aplaude.

En los tercios del 9 entra a matar, señalando un pinchazo muy malo. Continúa un deficientísima faena de muleta, para señalar otro pinchazo, hermano legítimo del anterior. Empiezan en este momento las palmitas de tango.

Unos mantazos más para colocar media estocada atravesada; otra estocada, también atravesada, y el primer aviso. Vuelve a entrar, y mete todo el estoque. El toro, aburrido, se acuesta, y el "fenómeno" oye abundantes pitos.

TERCERO. "Peluso", negro, zaino, con poca presencia y con menos herramientas. De salida se enreda con un piquero, cuyo caballo queda atravesado; el también capitular de la Orden D. Mariano Perales, teniente ilmonero de S. M.

instantáneamente al manso. (Ovación de las gordas, oreja y vuelta al ruedo.) Cuarto: Negro, feo y mal presentado. Sigue la ovación a Belmonte. Joselito da unos lances rodilla en tierra, y receta después unas buenas verónicas. (Palmas.)

Con el trapo rojo da un solo pase y señala un pinchazo; sigue muleteando y mete una estocada, que mata en el acto. (Palmas y pitos.)

Quinto: Cárdeno, grande. Limeño le da unas buenas verónicas. (Palmas.)

Con la fámula muletea lucido y pincha bien; vuelve a pinchar; clava después medio estoque en buen sitio y descabello al primer empujón. (Palmas.)

Último: Negro, bien presentado, de bonita lámina. Belmonte lancea como el sabe, con los pies clavados, y entre las verónicas intercala un farol y una navarra.

En el último tercio muletea valiente de verdad, siendo ovacionado continuamente. Da un pinchazo; sigue toreando con valentía; vuelve a pinchar, y acaba con el toro de un volapié corto y delanterrillo. (Palmas y pitos.)

EN VALENCIA. Copao, Fuentes y Mejías. Los toros de Villalón fueron grandes, y en general con buenos pitones.

Copao hizo en su primero una faena de muleta muy buena, que entusiasmo a la concurrencia.

Con el pincho estuvo desgraciado. A su segundo bicho le pasa de muleta muy brevemente, y se deshace de él mediante dos pinchazos y un estocazo contrario.

Fuentes toreó de muleta al segundo de la tarde con mucha inteligencia, y le mató de media tendenciosa.

Al que salió en quinto lugar lo trató con dificultad, y le mató de una estocada hasta la cinta. (Ovación.)

Mejías trató bien con la muleta al tercero de la tarde, y se lo quitó de enmedio con un gran volapié. (Ovación y oreja.)

Al que cerraba plaza le toreó de muleta muy decentillo, acabando con él de una estocada superior. (Ovación.)

SUCESOS

Un timo. A María García Díaz, sirvienta, de treinta y cuatro años, le timaron ayer en la calle de Jacometrezo unos desconocidos 500 pesetas, entregándole el consabido sobre lleno de recortes de periódicos.

Ogadio por un carro. El obrero vidriero Miguel Pacheco Gutiérrez, de quince años, fué cogido ayer en la calle de Lista por un carro pequeño, en el que transportaba tubos de hierro para una obra de dicha calle, recibiendo heridas de pronóstico reservado en la cabeza.

Niño intoxicado. Por haber bebido alguna cantidad de leña, sufrió ayer una intoxicación el niño de tres años Andrés Mayorga Rodríguez, de la que fué asistido en la Casa de Socorro correspondiente, pasando luego a su domicilio, calle de las Peñuelas, 9.

Muerte repentina. En un cuarto de la casa núm. 7 y 9 de la calle de Jardines, apareció ayer muerta la inquilina del mismo, llamada Iba, cuyos apellidos se ignoran.

Sidra Vereterra y Cangas preferida por cuantos la conocen.

LA MANCOMUNIDAD CATALANA. POR TELEGRAMA. El Consejo permanente. BARCELONA 5.

Han llegado muchos diputados para tomar parte en la Asamblea donde se ha de elegir el Consejo permanente de la Mancomunidad.

Los republicanos piden tres puestos en el Consejo, como representantes de las Diputaciones de Barcelona, Tarragona y Gerona.

Los liberales piden dos puestos en el Consejo permanente, y uno los conservadores y tradicionalistas.

Caso de llegar a un acuerdo, asegurase que todos votarán para la presidencia al Sr. Prat de la Riba.

Se han habilitado varios salones para que puedan deliberar separadamente las distintas agrupaciones políticas.

Entronización del Sagrado Corazón de Jesús. En casa de la señora de Blas.

Ayer tuvo lugar la hermosa ceremonia de entronizar el Sagrado Corazón de Jesús en casa de la señora tesorera del Secretariado central. Sus dos hermosos niños Luis y Antonio, de siete y ocho años, respectivamente, recibían la primera Comunión de manos del excelentísimo señor Nuncio de Su Santidad en su oratorio particular, y día tan hermoso fué escogido para la simpática fiesta.

DOMINGO DE RAMOS

La solemnidad religiosa del Domingo de Ramos celebrábase ayer con gran esplendor, haciéndose en todos los templos el Oficio propio del día, y bendiciéndose y distribuyéndose las Palmas y Ramos.

EN LA REAL CAPILLA. En el Regio Alcázar hubo capilla pública, que estuvo concurridísima.

Minutos después de las nueve y media, las galerías estaban invadidas, siendo varias las señoras que sufrieron síncope, efecto del calor.

A las diez y media de la mañana, salió de las habitaciones de Sus Majestades la regia comitiva, que, a los acordes de la Marcha del regimiento ruso, de Preobrajensky, ejecutada por la banda del Real Cuerpo de Alabarderos, dirigióse a la iglesia.

Su Majestad el Rey vestía uniforme de Caballería de Cazadores de María Cristina, con las insignias de capitán general, cruzando el pecho con la banda roja del Mérito Militar, y llevando al cuello el Toisón y el Gran collar de Carlos III. La Reina Victoria llevaba traje de raso blanco bordado en perlas y cristal, se tocaba con mantilla blanca y adornábase con aderezo de brillantes y turquesas, ostentando las insignias de la Orden de Damas Nobles de María Luisa. La Infanta Doña Isabel lucía traje de color claro con encajes blancos, y se alhajaba con joyas de perlas.

Los Infantes Don Fernando y Don Alfonso llevaban los uniformes de los Cuerpos a que pertenecían; el Duque de Parma, el de caballero Santiguasta, y el Infante Don Luis Fernando de Orleans, el de maestrante de Granada.

RELIGIOSAS

En todas las iglesias se han celebrado esta mañana los Divinos Oficios, bendiciéndose las Palmas y Ramos.

A las funciones religiosas asistieron el gobernador, el alcalde y todas las autoridades.

EN PROVINCIAS. VALENCIA 5. Se ha celebrado, con toda solemnidad, el Oficio de Ramos.

En la Catedral, el señor Arzobispo bendijo las palmas, distribuyéndolas al pueblo y ofreciendo en la Misa.

Asistieron el Ayuntamiento, en Corporación, y las demás autoridades.

EXPULSION DE ESPAÑOLES

UN TELEGRAMA. NUEVA YORK 5. Un telegrama expedido con Torreon dice que el general Villa ha expulsado a 600 súbditos españoles, cuyos bienes, probablemente, serán confiscados.

Los datos extranjeros no corren peligro.

LA MEXICANA. A la hora de empezar el festejo, no caben en la plaza un alfiler.

Al aparecer en el ruedo las cuadrillas, son saludadas con aplausos, y "ar toro, ar toro".

UN HOMBRE MUERTO

En una espaciosa casa de vecindad de la carrera de San Isidro, frente al núm. 40, ocurrió ayer tarde a primera hora un sangriento suceso, en el que perdió la vida un hombre.

Fueron protagonistas del suceso el administrador de la casa, D. Francisco Gómez Lorenzo, y el inquilino José Rojo Veas, de 40 años, de cuarenta y seis años de edad, casado, que ocupaba hasta ayer, en que se mudó de casa, uno de los cuartos del edificio.

Hace poco tiempo, el administrador participó a los vecinos que tenía orden de aumentar el precio de los alquileres, y aunque todos recibieron con desagrado la noticia, José Rojo Veas protestó de la subida y se negó en absoluto a pagar el aumento impuesto.

El administrador no atendió las quejas del inquilino y entabló el desahucio, cuyo expediente se ultimaba estos días.

Enterado de ello el inquilino, antes de que le arrojaran de la casa buscó otro cuarto y se trasladó a él, dejando, por tanto, desocupada su antigua vivienda.

Como sabía José Rojo, más conocido por el apodo de "el Vito", que el administrador cobraba todos los domingos el alquiler de la casa, que se satisfacía por semanas, ayer fué a su antigua morada para devolver al administrador las llaves del cuarto.

Poco antes de la una llegó, en efecto, el administrador, Sr. Gómez Lorenzo, a decir al inquilino y comenzando ambos a discutir en forma violenta, hasta que "el Vito" derribó al suelo a su interlocutor, dándole un fuerte empujón.

NOTICIAS

Real Academia de Jurisprudencia y Legislación. Esta noche, a las diez, celebrará sesión esta Corporación para continuar la discusión de la Memoria del Sr. González Sánchez (D. M.), acerca del tema "Crítica de la familia a través de los tiempos, y algunas palabras acerca de la libertad de testar", haciendo uso de la palabra los señores Serrano Jover (D. A.) y Cosío y Quiroga (D. J.)

EL MEJOR POSTRE. MERMELADAS TREVIANO. Con objeto de facilitar la concurrencia a las fiestas que en esta corte se celebrarán con ocasión de la Semana Santa y Pascua en los días 9 a 13 del corriente, la Compañía de los ferrocarriles de Madrid a Cáceres y Portugal y del Oeste de España ha establecido un servicio especial de billetes de ida y vuelta a precios reducidos desde las estaciones de Cáceres y Arapiles e intermedias a Madrid.

Para curar el Asma, Disnea, opresiones y catarros bronquiales recomiendan "El Siglo Médico" y los principales periódicos de Medicina el Jarabe Medina de Quebracho, Serrano, 36, farmacia de Medina, y principales de España.

Una conferencia. En el Centro Gallego ha dado una conferencia sobre el poeta Núñez de Arce el oficial primero de Intendencia y estimado compañero en la Prensa D. Enrique Lagasca, siendo muy alaudido por la distinguida concurrencia.

EL DÍA EN EL AYUNTAMIENTO

Campeonato de desinfección. Servicio de limpieza, desinfección de las ropas, selección de sanos y enfermos, etc., etc.

1; total, 28. Destinados a los hospitales: hombres, 9; mujeres, 5; menores varones, 3; menores hembras, 1; total, 18.

Diariamente se sostiene la limpieza y desinfección de los pabellones mediante repetidos riegos, con solución de creolina, etc.

El asunto de los soldados de cuota dictó el Consejo de Estado. Hablaron el diputado provincial Sr. Largo Caballero y los Sres. Martínez, García Cortés, Barrio, Besteiro, Quejido y Pablo Iglesias.

En bacal Langa y Escocia hay importante existencia, que se renueva de continuo. El primero se vende a 1,80 el kilo, y el segundo a 1,60.

PRINCESA. Desde el Lunes al Viernes Santa, no hay función. El Sábado de Gloria, día 11, por la noche, se verificará una función fuera de abono, extraordinaria, popular y a mitad de precios.

AGUAS minerales NATURALES DE CARABANA PURGANTES, DEPURATIVAS, ANTIBILIOSAS, ANTIHERPÉTICAS

Propietarios: Viuda e Hijos de R. J. CHAVARRI.-Dirección y Oficinas: LEALTAD, 12, Madrid.

ALMACEN DE TEJIDOS SEVILLA, 16 SUCURSAL: ARENAL, 20

ALBERDI CASA ÚNICA EN BACALAO SAN BERNARDO, 52

EL RELOJ "INVAR" DE PRECISION

LA PRENSA AGENCIA DE ANUNCIOS RAFAEL BARRIOS

VELAS DE CERA CHOCOLATES QUINTIN RUIZ DE GAONA VITORIA

ATENCIÓN 53.000 pares de zapatos. Cuatro pares por 14 pesetas.

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

LÍNEA DE BUENOS AIRES. Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

LOS TIROLESES. Empresa anunciadora. Romanones, 7 y 9. RETO MARTZ RIVAL QUE ESPERA

LAS ENFERMEDADES DE LOS OJOS

PRODUCIDAS POR IRRITACION, CATARROS A LA VISTA, CONJUNTIVITIS, OPHTALMIAS, RIJAS, ETC. SE CURAN CON INSTALACIONES DE FRASCO CON CUANTAGOTAS, una peseta.-VICTORIA, 8, y ATOCHA, 30, y principales farmacias.

TETERAS y teteritas, cafeteras y cafeteritas. Utensilios de cocina irrompibles, especiales de esta Casa.

FABRICAS DE HARINAS Y MOLINOS HARINEROS

OBRRAS Y FOLLETOS QUE SE VENDEN EN EL KIOSCO DE "EL DEBATE"

Compre usted los discursos pronunciados por Sr. Vázquez de Mella, P. Zacarias Martínez, D. Alejandro Pidal y Mon, D. Angel Herrera

ANUNCIOS BREVES Y ECONÓMICOS

VENTAS SE VENDE solar 12.000 pies fachada carretera nueva Alto Hipódromo

Bolsa del trabajo

NECESITAN TRABAJO EMPLEADOS: necesitan con buena letra, pocas pretensiones; uno para todo el día, práctico contabilidad; otro por las tardes, versado en asuntos propiedad industrial.

PERSONA católica, pfeese para contabilidad particular, administrador, cargo análogo. Santamaría, Valverde, 21. (286)